sont de vrais enfants. Ils n'aiment rien tant que de porter, suspendus à leur cou, chapelets, scapulaires, médailles et autres objets de piété; on ne leur en donne jamais assez. Une fois convertis ils ne sont pas méchants. Mais, à l'état païen, c'est tout différent: à deux ou trois jours d'ici, il y a des mangeurs d'hommes; nous avons dans la mission des enfants qui avouent avoir mangé tous les jours de la chair humaine.....

Un mot de notre couvent. Il est en briques, large de 5 à 6 mètres, de même hauteur et long de 75 mètres à peu près. Le toit est fait de feuilles de palmier tressées ensemble et d'une bonne épaisseur. Il descend en forme de pignon et dépasse les murs de quelques mètres de manière à former une véranda. Les différentes chambres de la maison sont séparées les unes des autres par des nattes, espèce de tapis fait avec des feuilles d'arbres ou des cannes de bambou qu'on taille en petites bandes très étroites....

Nous sommes en ce moment, (fin de juillet) en plein hiver, la chaleur est supportable, c'est le meilleur temps pour s'acclimater. Mais gare à l'été. Le soleil de ce pays est très dangereux; si vous sortez sans chapeau, vous attrappez une insolation, la fièvre ou pis encore. Moi qui croyais bien, en me faisant religieuse, avoir rompu pour toujours avec les chapeaux, me voilà obligée d'y revenir.

Je pense souvent à Québec, au couvent de la Grande-Allée, où je me suis préparée à la vie de Missionnaire, au Sanctuaire de l'Adoration Perpétuelle dont on nous dit des merveilles et dans lequel j'aimerais tant à prier. Je ne puis m'empêcher de trouver que mon histoire menace de devenir curieuse. Née à Saint-Raymond, élevée à Saint-Sauveur, novice au monastère de la Grande-Allée; puis transp'atée en France, de là à Rome, de Rome en Suisse, de la Suisse (en passant par la Belgique) au Congo! Suis-je donc destinée à voir tous les pays du monde?.. Je suis prête à aller où me voudra l'obéissance; je ne demande qu'une chose, faire la volonté de Dieu, et rester fidèle à ma vocation de Franciscaine Missionnaire de Marie.